
Дело не в количестве волн, а в их качестве
На границе Таджикистана с сопредельными государствами создаются целые комплексы мощных телевещательных каналов
и жители приграничных районов республики чаще смотрят не таджикские, а узбекские и кыргызские каналы. Об этом
говорилось, 12 июля, на пресс-конференции в Госкомитете по телевидению и радиовещанию.

«Винить людей в этом не стоит. На сегодняшний день в республике 3 государственных телеканала частных. Не развивается таджикское
телевидение. Да и техническое качество передач не всегда на должном уровне. Постоянно подводит вещательная техника. Она дешевая,
быстро выходит из строя. Ощущается острая нехватка квалифицированных журналистских кадров. Требуются дополнительные
финансовые вливания», - считает председатель Комитета Асадулло Рахмонов.

В ГУП «Центр электромагнитной совместимости и радиомониторинга» при Государственной службе по надзору и регулированию в
области связи, и информации РТ беспокойство руководства телерадиокомитета, по поводу строгого ограничения частот для каждого
государства не разделяют. И объясняют это тем, что еще в советские времена было разработано распределение спектра частот волн
между всеми прилегающими к Таджикистану приграничными государствами. А то, что волны все же не подчиняются строгим рамкам
этих ограничений, проникают на сопредельные территории и, даже могут использоваться одновременно обеими приграничными
сторонами, зависит, как от природы возникновения и движения самих волн, так и от географии местности государств, разделенных
наземными границами.

И заверили, что республиканскому Комитету радио и телевидения нет особых причин беспокоиться по этому поводу. У них есть резерв
свободного электронного пространства и дело здесь в другом. Если даже будет заполнен этот резерв, у жителей приграничных районов
всегда будет свободный выбор каналов.

Выходит дело не в волнах, а в содержании самих транслируемых передачах, их востребованности? Сегодня мало кому интересны долгие
споры и рассуждения за круглыми столами в студиях, как хорошо скоро всем нам будет. И в том, что жители нашей республики
интересуются жизнью людей из соседних стран, ничего плохого нет. Беда в том, что пока ничего не могут противопоставить своим
соседям работники таджикского радио и телевидения.


